

## **GEKORACE 2019**

Todos los participantes en la prueba aceptan el siguiente reglamento (Reglamento **gekorace**) y es su obligación conocer y acatar las reglas que en él se dictan y que esta expuesto en la web de la organización: [www.gekorace.com](http://www.gekorace.com) en el apartado reglamento

## **PARTICIPANTES**

Podrán participar en la carrera todos los atletas sin importar condición, sexo o nacionalidad. Los menores de 16 años que quieran correr en la categoría open deberán comunicarlo a la organización entregando el permiso firmado por su padre o tutor legal.

Los menores de 14 a 16 años correrán en la categoría open, a parte del permiso firmado por el padre o tutor legal deberan ir acompañados por un adulto durante la carrera.

Los niños menores de 14 años en adelante que quieran participar en la categoría open tendrán que abonar el precio de la categoría.

## **RECORRIDO**

La carrera **gekorace** tendrá dos distancias:

Elite y open +8km y +20 obstáculos

Infantil: circuito cerrado 1 vuelta de 4 a 6 años, 2 vueltas de 7 a 9 años y 3 vueltas de 10 a 13 años.

## **SISTEMA CRONOMETRAJE**

Utilizamos sistema de cronometraje con chips, si durante la carrera algún chip se avería y no se puede registrar el tiempo, este tipo de situación se intentará solucionar, en la medida de lo posible para obtener el registro de tiempo del participante.

Los chips deberán colocarse en la zapatilla visible.

El número de chip deberá estar escrito en el brazo o en la cara como indique la organización y visible durante toda la carrera.

Al finalizar la prueba se entregará el chip en la zona marcada por la organización y se recibirá la medalla “finisher”.

Los chips se entregarán el día de la prueba. Para retirar el chip se tendrá que presentar el comprobante de pago e inscripción en la carrera.

Para retirar el chip de otra persona hay que presentar el comprobante de pago de la persona de la cual se quiere retirar el dorsal.

Es obligatorio correr con el CHIP entregado por la organización. En caso de no haber devuelto el CHIP al finalizar la carrera, autorizas a la organización a cargar 3€ por chip perdido en la misma tarjeta utilizada como medio de pago.

## **OBSTÁCULOS**

Ante la duda, el juez o el voluntario que se encuentre en los obstáculos indicarán cómo deberán pasarse. En caso de esquivarlo o hacerlo de otra forma los participantes deberán realizar la penalización que se les indique por el juez o voluntario. Si el/la participante incumple las normas, podrá ser descalificado de la prueba, lo que supone la no finalización de la misma.

El no conocimiento de las reglas y normativa no exime de su cumplimiento.

## **PENALIZACIÓN**

-Elite: Entrega de la pulsera.

IMPORTANTE: Una vez entregada la pulsera seguirá la carrera como categoría popular. Es decir, acatando las normas y penalizaciones de la categoría popular.

**-ELITE:** El sistema de penalización de las categorías Élite será distinto al de la categoría Popular. No hay penalización por obstaculo, hay que superar el obstáculo.

Si termina la carrera, conseguirá medalla, pero no clasificara en la categoría elite.

IMPORTANTE: Una vez entregada la pulsera seguirá la carrera como categoría popular. Es decir, acatando las normas y penalizaciones de la categoría popular.

**-POPULAR:** El no superar un obstáculo, superarlo de forma incorrecta o esquivarlo será penalizado. Se realizará en la zona cercana al obstáculo donde indique el juez o voluntario de apoyo del obstáculo. En el caso de no superar la penalización o negarse a realizarla se añadirá un tiempo extra de 5min al tiempo total obtenido en el recorrido.

**AYUDA:** Solo la tanda Popular puede recibir ayuda. Tanto en la superación de obstáculos como en las penalizaciones.

NOTA: Como participante es tu obligación saber la normativa de cada obstáculo. Puede existir el error de apreciación de un juez, voluntario o marshall, como en cualquier deporte.

## **CATEGORÍAS**

**-Elite.**

**-Open.**

**-Infantil.**

## **SALIDAS/TANDAS**

La salida se dará en tandas de atletas aproximadamente de 30 personas en categoría elite, y 50 en popular, pudiendo ser estas de menor cantidad de atletas o mayor. Estará en facultad de la organización variar la cantidad de participantes de las tandas el día de la prueba, cuando por causa justificada, la organización considere que el cambio beneficia al desarrollo de la prueba.

La tanda Elite será la primera, y cada 15 minutos saldrán las tandas progresivamente una vez termine la categoría Elite. Empezaran las tandas populares

Los participantes de cada tanda, deben de estar en el cajón de salida 10 minutos antes de su hora de salida.

Los participantes serán asignados en el momento de la inscripción a la tanda en la que van a participar.

Los organizadores podrán cambiar de tanda a los participantes en el caso que fuera necesario por algún incidente, para el beneficio de la carrera, avisando con antelación a los participantes.

## **INSCRIPCIÓN**

Las inscripciones se realizan a través de [www.gekorace.com](http://www.gekorace.com), centros autorizados, [www.timinglap.com](http://www.timinglap.com) y [www.inscripcionesdeportivas.com](http://www.inscripcionesdeportivas.com) los precios variarán según las fechas de inscripción.

## **CAMBIOS O DEVOLUCIONES**

**Gekorace** ofrece la posibilidad de solicitar un traspaso de dorsal a otra persona o cambiar la inscripción para otra carrera de la temporada.

Condiciones:

- **Hasta 10 días antes de la carrera.** El corredor tendrá que abonar 10€ junto con la solicitud de traspaso de dorsal o cambio de carrera
- **A partir de los 10 días**, y hasta el jueves previo a la carrera a las 23.59 horas, se tendrá que abonar 15€ para realizar el traspaso de dorsal o cambio de carrera

Una vez pasado el plazo, ninguna causa será motivo de cambio: ni lesión, ni cualquier otro problema expuesto. **gekorace** no ofrece la devolución del dinero de la inscripción ni a corredores individuales ni a grupos.

(Más información del traspaso en el siguiente apartado).

## **TRASPASO DE DORSAL**

Para transferir tu dorsal debes hacer el abono del importe correspondiente en el siguiente número de cuenta: (solicitar vía email) , con el concepto “traspaso de dorsal” o cambio de carrera. Envía un email a [gekorace@gmail.com](mailto:gekorace@gmail.com) adjuntando el resguardo del pago.

Este servicio solo estará disponible hasta el jueves previo al evento antes de las 23.59 horas.

Una vez fuera de tiempo, ninguna causa será motivo de cambio: ni lesión, ni cualquier otro problema expuesto.

## **PREMIOS**

Se premiará a los tres primeros clasificados masculinos y a las tres primeras clasificadas femeninas de la categoría Elite y open:

Trofeo exclusivo **gekorange** y medalla finisher

No se establecen premios a los ganadores de las tandas infantiles solo medalla finisher

Todos los/as “finishers” de la prueba recibirán medalla.

No habrá medalla ni camiseta para los/as inscritos/as que no realicen la prueba o no la finalicen.

## **MOTIVOS DE DESCALIFICACIÓN**

No seguir la ruta marcada.

No realizar el recorrido completo.

Tener actitudes antideportivas con corredores y/o jueces y/o voluntarios.

No hacer caso de las indicaciones de jueces y/o voluntarios.

Se podrá penalizar al competidor aun después de la carrera al revisar vídeos y fotografías, donde se demuestre que incurrió en alguna falta al reglamento.

Recibir ayuda externa durante la prueba en categoría elite.

Salir en una tanda diferente de la asignada es motivo para la descalificación o que su tiempo no sea considerado en la clasificación final de la prueba.

No estar inscrito o participar con el chip de otro atleta. En estos casos, además, el participante deberá compensar a la organización con una contraprestación del 200% del precio de la inscripción en el día de la carrera.

Tirar basura en el recorrido.

## **SEGURO y RESPONSABILIDAD**

Todos los participantes estarán amparados por un seguro de accidentes.

Estarán excluidos de la cobertura del seguro de accidentes derivados de un padecimiento latente, imprudencia, negligencia, no hacer caso de las indicaciones del director de carrera, ignorar las indicaciones de los

voluntarios de apoyo en los obstáculos, inobservancia de las leyes...  
Quedan excluidos también los casos producidos por desplazamiento a/o desde el lugar en que se desarrolla la prueba.

Durante el desarrollo de la prueba se contará con servicio de prevención sanitaria. Los participantes al realizar la inscripción declaran y asumen encontrarse en condiciones físicas óptimas para participar en este evento deportivo y asumen cualquier daño causado como consecuencia de una mala práctica.

Cualquier corredor con problemas médicos (alergias, atenciones especiales,...) deberán hacerlo constar al servicio de prevención sanitaria, que habrá en carrera, o en el momento de realizar la inscripción, de no hacerlo la organización no se hace cargo de las consecuencias.

El servicio de prevención sanitaria estará facultado para retirar durante la prueba a cualquier atleta que manifieste un mal estado físico.

En el caso excepcional de que por cualquier motivo ajeno a la organización durante la realización de la prueba tenga que variar el recorrido y/o la superación de algún obstáculo, los participantes deberán seguir las instrucciones del Director de Carrera, juez o voluntario que esté al cargo, pudiendo, en caso de ser un obstáculo el que se varíe, ser aplicada penalización para compensar la no realización del obstáculo.

En caso de duda o de surgir alguna situación no reflejada en el mismo, se acatará lo que disponga el Comité Organizador.

Al finalizar la prueba se tendrá avituallamiento.

Además contamos con un servicio de guardarropa opcional en el que te ofrecemos la facilidad de dejar tu mochila. La empresa no se hace responsable de objetos perdidos.

La organización se reserva el derecho de cancelar o aplazar la carrera por motivos externos a la organización. En el caso de cancelación o aplazamiento los corredores podrán participar en otra carrera pero no habrá devolución del dinero.

Todos los participantes, por el hecho de inscribirse y de tomar la salida en la carrera aceptan el presente Reglamento y tienen conocimiento de la dificultad y dureza del recorrido.

Al realizar la inscripción, los participantes ceden los derechos de imagen a la organización del evento, rechazando cualquier reclamación por salir su imagen en alguna foto, vídeo de la prueba, redes sociales habidas o por haber. Incluyendo las fotos con menores de edad. (Por ejemplo, padres y madres que entran a meta o suben al podium con sus hijos)

Al realizar la inscripción a **gekorace** declaro bajo mi responsabilidad: NO padecer afecciones físicas adquiridas o congénitas, y/o lesiones que pudieran ocasionar trastornos en mi salud o condiciones de vida, como consecuencia de mi participación.

He realizado los controles médicos pertinentes y me encuentro médicamente apto/a y adecuadamente entrenado/a para la realización de las actividades que se desarrollarán.

Me comprometo a colaborar y cumplir con las instrucciones recibidas (organizadores, Policía Local, Protección Civil, Voluntarios, Jueces, etc), para garantizar la seguridad de todos los corredores y el buen discurrir de la carrera.

Declaro realizaré las actividades relacionadas en la **gekorace** por mi propia voluntad, a mi propio y exclusivo riesgo asumo en forma exclusiva la responsabilidad de mis actividades, bienes, salud e integridad física y/o psíquica, deslindando de toda responsabilidad civil y/o penal y renunciando expresamente a efectuar cualquier tipo de reclamo al organizador y/o sponsors y/o instituciones, tanto públicas como privadas, participantes en la organización de la **gekorace**, respecto de cualquier daño, incluido sin limitación de los daños físicos, morales, materiales, robo, hurtos, extravíos o de cualquier índole que pudiera sufrir o se me ocasionará en mi persona o en mis bienes antes, durante o después de la actividad relacionada con la **gekorace**, aunque los daños pudieran surgir por negligencia o culpa por parte de los nombrados.

Que es conoedor de que está prohibida la introducción en el interior del evento y durante su recorrido de bebidas alcohólicas, envase o demás artículos de metal, vidrio, cerámica, madera o materiales similares, estupefacientes, psicotrópicos, estimulantes o sustancias análogas o personas que se encuentren bajo sus efectos.

Por lo tanto, el personal de seguridad y control de accesos se reserva el derecho a retirar todos aquellos recipientes que por su contenido, capacidad y rigidez considere que puedan resultar peligrosos

.- Que, antes o durante la prueba, no consumirá sustancias prohibidas o que puedan poner en peligro su condición física y/o mental, abogando por un deporte sano y saludable.

.- Que autoriza como fotógrafo, que cualquier foto tomada durante el evento podrá ser utilizada gratuitamente por la Organización para marketing y divulgación con o sin autorización por escrito del autor. Si toma fotografías durante el evento significa que tiene conocimiento de esta norma y acepta estas condiciones

.- Que la Organización no tiene obligación de realizar la devolución del importe de la inscripción, ni de entregar el kit a ningún participante que no haya llegado antes del cierre de la entrega de kits correctamente identificado con la reserva que se envía al correo electrónico que se facilita a la Organización o con el DNI o NIE con el que se inscribió.

.- Que la entrega de kit se realizará durante una hora previas a la celebración de cada tanda. Para recogerlo es necesario traer la reserva física en papel o móvil y DNI o NIE, no siendo posible la recogida del kit de ninguna otra manera.

Que para poder participar en el evento es obligatorio llevar chip y el dorsal correspondiente , no siendo posible acceder sin él a ninguna de las zonas que constituyen el recorrido

Toda persona que acceda al Evento deberá someterse a un control de seguridad si la Organización o personal de seguridad así lo

requiriese. Sus pertenencias personales podrían ser revisadas y también podría ser sometido a un cacheo

Que es conocedor de que está participando en un evento competitivo con tiempo cronometrado, y que la distancia de la carrera es de 8 kilómetros (dependiendo de la categoría) con obstáculos de por medio.

.- Que si las condiciones meteorológicas fueran adversas o por causas ajenas a la organización, no se pudiera realizar el evento con normalidad, la Organización consideraría proceder a cambiar la hora o el día, para lo cual harían una comunicación en sus redes sociales oficiales y su web

.- Que es consciente de que la Organización se reserva el derecho de admisión.

**La empresa se reserva el derecho de modificar el reglamento con fin de mejorarlo.**